

# 1. Ehemaligentreffen

Ehemalige Schwimmer, Trainer und Helfer des Auer Wismutpokals trafen sich am vergangenen Samstag zum 1. Ehemaligentreffen

Die Idee entstand bei einer langen Wettkampffahrt nach Solingen. Dort wurden Geschichten aus längst vergangenen Zeiten erzählt. Die Gruppe um Vincenz, Sandra, Max, Heidi und Philipp kam schnell zu dem Entschluss, dass es mal an der Zeit wäre, ein Ehemaligentreffen zu organisieren.

Am vergangenen Samstag war es nun so weit, ca. 30 Schwimmer, Trainer und Helfer des Auer Wismutpokals kamen in die Goldene Sonne in Schneeberg. Ein rundum gelungener Abend, wie alle Teilnehmer bestätigten.

Schade war es leider, dass nicht noch mehr "Ehemalige aber auch Aktive" zu diesem Termin kommen konnten.

Danke an das sehr freundliche Team der Goldenen Sonne.



Jetzt gilt es, in 2 Wochen den nächsten Höhepunkt des SSV Aue-Schneeberg gut über die Bühne zu bringen - den 11. Auer Wismutpokal. Wir freuen uns schon jetzt darauf.

